## "GESICHTER DER WETTERAU" MIT EINER BILDPATENSCHAFT UNTERSTÜTZEN

Die Fotoausstellung "Gesichter der Wetterau" ist ein Projekt des Internationalen Zentrum Friedberg e.V. (IZF) mit den beiden Friedberger Fotografen Andrea Nuss und Dieter Glogowski..



Auf 40 Fotografien werden Bewohner\*innen des Landkreises aus den unterschiedlichsten Lebensbereichen porträtiert. Ob in der Wetterau geboren, zugezogen, vertrieben, geflohen - all diese Menschen prägen und gestalten unseren Alltag mit. Ziel ist es, deutlich zu machen, wie selbstverständlich vielfältig unsere Gesellschaft ist.

Die Präsentation der unterschiedlichen Porträts erfolgt vor einem einheitlichen schwarzen Hintergrund. In der Bildunterschrift werden Namen, Geburtsort, Alter und Beschäftigung der Fotografierten angegeben und um ein Zitat der abgebildeten Personen ergänzt.

Neben der ehrenamtlichen Arbeit der Initiatoren entstehen Kosten für Material, Druck und Grafik. Dafür werden Sponsoren gesucht. Einen Teil der notwendigen Finanzierung hat das IZF durch Spenden und Bereitstellung eines Eigenanteils sichergestellt. Außerdem belegte das Projekt beim OVAG Vereinswettbewerb im August 2016 den 3. Platz mit einem Preisgeld von 500 Euro für die Ausstellung.

## Möchten Sie das Projekt mit einer Bildpatenschaft und / oder einer Spende unterstützen?

Die Patenschaft für ein Bild beträgt 55 Euro. Dies entspricht den Druckkosten einer Bildtafel. Sowohl Paten als auch Sponsoren werden im Rahmen der Ausstellung in einem Impressum genannt. Wir bitten bei Interesse um eine **Rückmeldung bis zum 20.8.2017** unter Angabe Ihres vollständigen Namen, Wohnortes und Kontaktes.

## Kontoverbindung:

Internationales Zentrum Friedberg e.V.

Sparkasse Oberhessen, Stichwort "Gesichter der Wetterau\_Bildpatenschaft oder \_Spende" IBAN: DE64 5185 0079 0050 0668 27, BIC: HELADEF1FRI

oder wenden Sie sich per E-Mail an: izf@x3x.de

## **ERÖFFNUNG UND LAUFZEIT IN DER KAISERSTRASSE**

Im Rahmen der "Interkulturellen Wochen Wetterau" werden die Bilder im Herbst 2017 für drei Wochen in den Schaufenstern entlang der Kaiserstraße in Friedberg und dem angrenzenden Innenstadtbereich zu sehen sein. Zur Weihnachtszeit 2017/2018 wird die Ausstellung in der Stadtkirche Friedberg gezeigt.

Fotoausstellung in den Schaufenstern Friedbergs "Gesichter der Wetterau" 15. September bis 7. Oktober 2017

Ausstellungseröffnung mit Begehung am Freitag, 15.September 2017 Treffpunkt 12:00 Uhr. Europaplatz

Weitere Einzelheiten finden Sie auf der Internetseite des IZF: <a href="http://www.internationales-zentrum-friedberg.de/geplantes-izf-projekt-gesichter-der-wetterau">http://www.internationales-zentrum-friedberg.de/geplantes-izf-projekt-gesichter-der-wetterau</a>